

Le Premier ministre appelle à renforcer la protection des secteurs vulnérables



La Havane, 19 mai, (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé ce lundi à renforcer la protection des secteurs vulnérables de la population dont les personnes âgées, les patients psychiatriques et les enfants sans la protection de parents.

Au cours de la réunion quotidienne pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la Covid-19, le Chef du gouvernement s'est aussi prononcé pour la poursuite de la lutte contre les illégalités et la corruption.

Au cours de la rencontre présidée par le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, le gouverneur de la province de Matanzas, Mario Sabines, s'est référé au foyer de transmission détecté à l'hôpital Faustino Pérez de la capitale provinciale. Il a signalé que le personnel de cette installation a violé les mesures de désinfection et de biosécurité.

Il a informé les plus hautes autorités des efforts déployés pour endiguer la propagation du coronavirus et pour assurer le fonctionnement de l'hôpital. 40 cas

positifs ont été dépistés parmi les patients, les accompagnateurs et les travailleurs de ce centre de santé.

De son côté, le gouverneur de La Havane, Reinaldo García, a signalé qu'aucun nouveau cas n'avait été dépisté dans les cinq zones de la capitale sous surveillance épidémiologique après la détection d'événements de transmission locale.



Radio Habana Cuba